

Ein Willkommen für erfolgreiche Finanzspezialisten

Wir heißen unsere neuen Kollegen in unserer modern gestalteten Niederlassung in Pforzheim herzlich willkommen. Zusammen mit unserem Niederlassungsleiter Peter Grießer, ergänzen Julian Nowak, Thorsten Lichtenberger, Jan Michas und Moritz Seifried (Foto von links) unser Pforzheimer Team als starker Partner am Standort Pforzheim. Als langjährig erfahrene ehemalige Berater von Volksbanken und Sparkassen aus der Region, sind uns Ihre Wünsche und Bedürfnisse hier vor Ort sehr wichtig und wir begleiten Sie gerne bei der erfolgreichen Gestaltung Ihrer Finanzen. Als unabhängiger und verlässlicher Berater in allen finanziellen Angelegenheiten sind wir für Sie einfach und persönlich erreichbar und nehmen uns die erforderliche Zeit für einen umfangreichen Blick auf Ihre Finanzen.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme unter [*pforzheim@accessio-kapital.de*](mailto:pforzheim@accessio-kapital.de) und begrüßen Sie gerne in unserer neuen und modernen Niederlassung in Pforzheim.

